



Notifikation

Die Bundesanwaltschaft erachtet die Strafuntersuchung SV.15.0743-REC als vollständig und beabsichtigt, sie demnächst abzuschliessen.

Dabei hat die Bundesanwaltschaft vor, die folgenden Beträge der CONFEDERACIÓN SUDAMERICANA DE FÚTBOL im Sinne einer Herausgabe an die Geschädigte zuzuweisen:

- sämtliche Vermögenswerte ab der Bankverbindung ZR Nr. 305.5431 lautend auf YPACARAI LIMITED bei der JULIUS BÄR; sowie
- 490 092 US-Dollar ab der Bankverbindung Nr. 15483163 «Defensores», mit Eduardo Carlos DELUCA und/oder Andres CASTELLI als Kontoinhaber, bei der CREDIT SUISSE.

Eventuelle Beweisanträge, Stellungnahmen sowie Angaben für die allfällige Anwendung der Artikel 429 ff. StPO müssen bis am 9. Dezember 2019 (nicht verlängerbar) eingereicht werden.

Die vollständige Fassung der Ankündigung des bevorstehenden Abschlusses des Verfahrens ist bei der Bundesanwaltschaft, Guisanplatz 1, 3003 Bern, verfügbar.

Diese Mitteilung ist nicht anfechtbar (Art. 318 Abs. 3 StPO).

3. Dezember 2019

Bundesanwaltschaft

